

Pertes de l'Allemagne

DES FORCES EN FACE DE CELLES DE LA FRANCE ET DE LA BELGIQUE.

L'Allemagne a perdu du fait du traité 65.000 kilomètres carrés et ses colonies d'Afrique, et une fois de plus définitivement.

Les territoires qui seront à l'ordre du jour à la suite d'un préliminaire sont estimés à 100.000 kilomètres carrés et détenus par 3 millions d'habitants.

Il s'y ajoute le territoire de la Sarre de 1.850 kilomètres carrés et 65.000 habitants.

Les territoires cédés forment 12 pour cent de la surface totale de l'Allemagne et sont habitées par 12 pour cent de sa population.

Les territoires de pleine force sont 6.18 pour cent de la surface de l'Allemagne et comprennent 4.500 pour cent de sa population.

Comme le cas le plus défavorable, il se perdrait en tout 98.433 kilomètres carrés, soit 18.20 pour cent de son territoire et de 9 à 10 millions d'habitants.

A ces pertes provenant du traité viennent s'ajouter celles qu'ont causées la guerre et ses conséquences. On les estime à 5 millions 500.000 personnes.

À ce point de vue militaire, les

ON DEMANDE UN BON CUISINIER FRANÇAIS: clientèle 30 personnes, établissement assuré; Restaurant français, première classe, H. Maillard French Café, 511 St. Mary's, San Antonio, Tex.

GRÈS PROFITS EN OPTIONS

100 achète des Options de 100.000 francs, autres en 100.

820 achète des Options de 100.000 francs.

200 achète des Options de 100.000 francs.

Ces montants en proportion.

Le capital total est de 5 pour cent.

Le capital total est de 5 pour cent.